

Pausa, 31 de Enero de 2015



SEÑORES:
IGLESIA BAUTISTA

Apreciados hermanos:

Doy gracias a Dios, por la oportunidad que me brinda en poder comunicarme con ustedes, es mi oración por bendición y cuidado de parte del padre para cada uno de ustedes mis amados hermanos en la fe.

Gracia a Dios, hemos sido guardados por el Señor y nuestra salud no ha sido de oposición para continuar con el servicio en la visitación, discipulado y consejería espiritual, Dios continua abriendo puertas en los hogares de algunos hermanos, y este primer mes del año, iniciamos celebrando el Aniversario de una de las obras, aquí en San Sebastián.

Dios nos bendijo con un hermoso culto de acción de gracias, invitamos a cada una de las obras alrededor y compartimos un almuerzo de confraternidad, gracias hermanos por sus oraciones, Dios nos permitió continuar con el trabajo en ese lugar y es de mucho ánimo para nosotros ver a nuestros hermanos involucrándose en el servicio a nuestro Padre Celestial.

Sigan orando a nuestro favor, pues continuamos con el trabajo en cada uno de los lugares que el señor nos abrió puertas, asimismo por las actividades que pensamos realizar aquí en la sierra de nuestro hermoso Perú.

Comparto algunos pedidos de oración, a fin de que nos apoyen rogando por nosotros al Padre:

- Orar por los pueblos que ya se predicó el Evangelio, que Dios levante líderes y continuar predicando en HUATACA, SAN JAVIER, SOTECA, HUAYUA.
- Ore por favor por los hermanos en Marcabamba, es nuestro deseo hacer en este lugar un sitio de hospedaje para los hermanos que vienen de Ica y otros lugares.
- Por nuestra salud y provisión, que podamos tener la fuerza y el gozo de seguir anunciando a Cristo, asimismo por la salud de mi amada esposa quien es mi compañera fiel.
- Por un terreno en Pauza, para nuestra Iglesia.
- Por las actividades programadas en este nuevo año, EBDV, en cada lugar, campaña médica y los Aniversarios en cada una de las obras.

Muchas gracias por su apoyo en oración y ofrendas a favor nuestro, Dios los bendiga y guarde.

En el amor de Cristo;



Antonio y Claudia Mendoza
Misioneros en Pausa
Ayacucho